Помни!!! В именах существительных женского рода после шипящих в конце пишется Ь, а в именах существительных мужского рода после шипящих в конце Ь не  пишется.

Печ…
Глуш…
Престиж…
Плеш…
Неуч…
Отыгрыш…
Вещ…
Коттедж…
Овощ…
Ёрш…
Платёж…
Дрож…
Марш…
Колледж…
Кирпич…
Фарш…
Королевич…
Детёныш…
Уж…
Чиж…
Оборвыш…
Пейзаж…
Ловкач…
Доч…
Скрипач…
Ландыш…
Паж…
Тиш…
Гореч…
Стаж…
Этаж…
Клич…
Куш…
Приёмыш…
Ключ…
Ткач…
Сторож…
Грабёж…
Роскош…
Морж…
Плющ…
Лаваш…
Мелоч…
Меч…
Ковш…
Москвич…
Голыш…
Вернисаж…
Стаж…
Ноч…
Борщ…
Багаж…
Пилотаж…
Ералаш…
Финиш…
Шабаш…
Брош…
Гуаш…
Мятеж…
Монтаж…
Экипаж…
Пугач…
Кишмиш…
Фальш…
Смерч…
Вкладыш…
Грач…
Тягач…
[bookmark: _GoBack]Немощ...

